

Tous les Colombiens bénéficieront des plans de développement après-conflit



Bogotá, 18 mars (RHC)- Le Haut Conseiller pour l'Après-conflit, les Droits Humains et la Sécurité de la Colombie, Rafael Pardo, a indiqué que tous les districts de ce pays bénéficieront des plans de développement prévus pour la nouvelle étape que vit le pays.

Rafael Pardo a précisé que la priorité sera accordée aux populations qui ont le plus souffert à cause du conflit qui a duré plus de 50 ans.

Il a précisé que 539 districts manquent d'outils et de mécanismes et de ressources pour avoir une stabilité institutionnelle raison pour laquelle il faudra leur accorder une attention spéciale.

L'accord de paix entre le gouvernement colombien et les FARC-AP, les Forces Armées de Libération de Colombie, la principale organisation de guérilla de ce pays, a été signé le 24 novembre dernier.

Les deux parties ont décidé de mettre fin définitivement aux affrontements et aux hostilités.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/124550-tous-les-colombiens-beneficieront-des-plans-de-developpement-apres-conflit>



Radio Habana Cuba